



Wien 25 Mai 1902

Residenz-Hotel. 79

Thariss Freund:

Mit einiger Freikunst haben wir hier  
Dein lieben Frey Brief wiederholt gelesen  
und haben die Nachstell von Hugo's Verlobung  
mit seinem Jäckel aufgenommen. Den Brief  
gern und das Bräut, dessen für Anna ein  
wenig erinnert, mit Euch aber freuden wir uns.  
Für herzige Grüße und

Das du für etwas verpaßt hast, hat  
jeden Grund im Eintritte vom 2. Brief  
zu Zeit meines Aufenthalts von Herren und

Lieber John wird ich mich weiter aufpflanzen

81131

in den manigfachen Hörsungen unseres Reichs Weil  
sie freilieben wollte, holt sie den ersten Moment  
ausgestellt, die Verlobungszeitige sofort telegraphisch  
mit einem Glühlampchen zu benachrichten. Nach  
einem Reifjed über Menschen, was ist der Tagungen  
der hoffnungslosen Commission besuchten wollte. Ich bin  
aber gesagt noch nicht Menschen gekommen. Es fehlte  
vor der Wette und so wenig fühlten wir uns  
den Männern und Gefahren des Aufenthalts in allen  
drei gewalligen. Wir sind doch trotz Kälte, Fluß  
und Schnee so glücklich sind nach Wien gekommen  
zu sein, was wir auch noch mit allen Vorbildern

da wünschlichen Meis zu Reisepreis haben. Doch das  
führt sie hier nicht aus. Von Wien geht bald  
ich habe es noch nicht. Wir erwarten die einzigen  
Grunder des Briefes von Notthofer. Von denen  
eigentlichen - Geburten hängen ja auch alle anderen  
wichtigen Pläne ab. Darüber besteht ich in Bildern.  
Zumal ich wurde ich den Tag gern durch die stetig  
weichen Tagungen und Fehlentwicklungen im Aufgrund ge-  
zwingt werden, für die ich auf Ende der Woche wieder  
zum Schreiber kommen werde. Und mit dem kann ich  
ich in raschster Freiheit und Weitheit zu halten.  
Auf der Fahrt hat mich ein Unfall begegnet: er füllt

verbedert und vindt er und doch am Gebrauch  
der linken Hand, so das mich kann wir ein Kind  
bedienen wünsc : so werdet auch sie mit dieser Hand  
nicht aus.

Dort gung die kleine Mifere auf uns an.  
Gestellten Leben. Wie leben doch grade in diese  
Tagen Gott sei an Rom, an den dortigen Freunden und an  
jedermann und gedacht. Wie waren nämlich gewohnt in  
Bozen und in Innsbruck Nell zu machen. Dort waren wir  
ein Paar zusammen in Innsbruck ist Oberstet und  
Sister. So das wir sehr in Erinnerungen an Leid leben, und  
alle an Dern Glück kehrend fanden. Als nochmals  
herzliche Grüßwünsche und Grüß von Raum zu Raum.

In treuer Freundschaft

J. C. Schle